

Q. 東京との生活の違いはどんなところで感じますか？

東京ではビジネスでの競争や人間関係などストレスも感じていました。一方で大子町は競争意識というものは良くも悪くもあまり感じないので、穏やかに暮らしていますね。もちろん、良い面も悪い面も両方あるのかなと。あと、私は東京ではそれなりの立場を任されて仕事をしていましたが、こっちに来たらそんなの全く関係ないですよね。いかに自分のプライドを捨ててことができるか、移住者としての心構えとして大事なことだと思いました。東京にいたからこそ大子町の課題や気づきもたくさんあります。私自身の終の棲家ですし、地域の当事者として頑張っていきたいと思っています。

Q. こだわりを実現されたお家とお伺いしましたが、リフォームをする上でどのようなところがポイントでしたか？

私も妻も「ここはこうしたい」という要望がありました。依頼した地元の工務店と積極的にコミュニケーションを図り、現場での打合せも徹底的に行いました。リフォーム中は毎週のように東京から大子町に足を運んだので本当に大変でしたが。今回やってみて思ったのは、都内で色んなショールームなどを見てイメージを膨らませたとしても、田舎（地方）にはそういった共通のイメージを共有できるものとかサービスが少ないので。なので、私たちもリフォーム工事の監督やプロデューサーという自覚を持って、どうしたいかを言語化したり可視化して家を完成させていくことが本当に重要なと感じます。やりたいことを具体的に箇条書きにしたり、手描きでも良いので図面を起こしてみたり、写真をインターネットから落としてきてイメージで伝えたり。とにかく業者さん任せにしていると思うようにいかないことが多いと思います。

Q. 地域との関わりはどうですか？

この辺りは比較的町の中心に近いエリアなので、まだまだ近所には人がそれなりにいますし町内会は班が分かれていますが、地域の方々とは関係が良くて、特に隣の方には移住した当初から地域のことについて色々教えてもらいました。近所の方々にも恵まれて運が良かったとつくづく思います。どの地域にも正直隣地や近所にどんな人がいるかは住んでみると分かりませんよね。ある程度は運もあるかなと思っていますし、その点は念頭に置いておいた方が良いと思います。あと、こちらから積極的に声をかけたり挨拶することで、周囲の反応だって変わるものかもしれませんよね。この町内会に限らず世帯数はどんどん減っていますが、少しでも移住者が増えて地域が盛り上がった私としても嬉しいですし、今後も空き家バンクや移住相談を通じて少しでも大子町に貢献していきたいと思っています。

